
                                   Protokoll der Ausschusssitzung 

                                                             vom 15.05.2024 

Anwesend: Ellen Kümmerle, Stefan Rauscher, Otto Bodner, Werner Enderle, Gunter Bareis, Albert Aichert, 
Robin Lang, Michael Morandini, Heiko Schmälzle, Bernhard Lober, Carsten Neuweiler 

Sitzungseröffnung um 19.00 Uhr durch Ellen  

1) Für die Standabnahme sind noch einige „Mängel“ zu beheben. Hierzu muss anhand des vorhandenen 
Mängelprotokolls für den Arbeitseinsatz am 22.6 eine ToDo Liste erstellt werden. Gunter übernimmt 
dann wieder die Einteilung für den Arbeitseinsatz 

2) Das Mitarbeiter-Schießen von Frank Löfflad wurde vom Ausschuss genehmigt. Es wurde beschlossen, 
dass an diesem Tag der Pistolen Stand für das Training gesperrt bleibt - dies wird rechtzeitig durch 
einen Aushang bekannt gegeben. Das genaue Datum steht noch nicht fest – es wird aber vom 
Ausschuss ein Montag bevorzugt, da an diesem Tag eh weniger Trainingsbetrieb stattfindet. Bei LG & 
KK möchte Frank auf Vereinswaffen zurückgreifen. Den Rest bringt er selbst mit. Es werden 2 Helfer 
als Standaufsicht benötigt. Die Helfer werden an dem Tag zum Essen eingeladen. Wir erheben für die 
Aktion eine „Versicherungspauschale“ i.h.v. 150,00 EUR 

3) Der diesjährige Western Cup wird von Bernhard & Robin organisiert. Heiko Schmälzle mach an 
diesem Tag parallel ein Bogenschießen mit ein paar Leuten von der Neuapostolischen Kirche auf dem 
Bogenplatz. Dies betrifft oder stört den Western Cup aber nicht. 

4) Schützenfest am 7 & 8.9 => Diese Jahr soll es keine Schlepper Ausstellung geben. Stattdessen soll 
evtl. ein Mittelalterlicher Markt stattfinden. Stefan informiert sich darüber bei einer Bekannten. Am 
Sonntag den 8.9 hält Gunter einen Gottesdienst im Schützenhaus – dies wurde mit dem 
Bönnigheimer Pfarrer abgestimmt. Werner übergibt die Daten der Preislisten & Werbeplakate an 
Carsten. Diese werden dann etwas „modernisiert“ und entsprechend gedruckt. Es sollen 7 neue 
Ortseingangsschilder gemacht werden. Carsten macht dazu Vorschläge & ein Angebot. Zusätzlich 
sollen in der Schützenfestwoche zwei Banner ca. 300x100cm oben beim Freibad als Wegweiser 
installiert werden. Für die Einkaufs- und Personalplanung wird es eine separate Sitzung geben.  
Es gibt einige Verbesserungsvorschläge: 
- die Schießkasse soll neben der Hauptkasse aufgestellt werden 
- Alle E-Geräte sollen am Mittwoch vor dem Fest -zeitgleich- auf Funktion getestet werden 
- Generell soll der Freitags-Aufbau besser koordiniert / kommuniziert werden. 
- Es sollen A3 Plakate beim EDEKA, Rewe, und bei der Tankstelle (Robin) aufgehangen werden 

5) Ellen teilt mit, dass Peter Bürger verstorben ist – es wird bei der HV eine Gedenkminute geben. 
6) Gunter regt an, die vorhandenen Schränke & Schließfächer für die aktiven Mitglieder zugänglich bzw. 

nutzbar zu machen. Heiko hat die Schlüssel – wer ein Schrank benötigt kann auf ihn zu kommen. 
7) Werner teilt mit, dass bei den Handböllern & der Kanone dieses Jahr der Beschuss ausläuft. Es wurde 

beschlossen , den Beschuss erst wieder wenn Bedarf besteht zu erneuern, da der Aufwand für den 
Neubeschuss zu groß ist. 
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